

ポプラ



令和7年 4月16日 第1号



ご入学、ご進級おめでとうございます

厳しい寒さを乗り越えた花々が美しく咲いています。今年度は入学式当日、桜が満開でした。お天気にもめぐまれ、とても素敵な日となりました。

ご入学、ご進級おめでとうございます。いよいよ令和7年度が始まりました。42名の新生を迎え全校児童322名でスタートしました。学校は、保護者の皆様方、地域の皆様方のご支援・ご協力を得て、より充実した学校教育を行うことができます。本年度も、子どもたちの教育に携わる私たち(学校・家庭・地域等)が共通の認識に立ち、子どもたちの指導・助言・支援にあたるができますよう、ご協力の程よろしくお願い申し上げます。

始業式でのお話

いよいよ令和7年度、新学期が始まりました。みなさんを見ていると1つずつ進級して頑張るぞという気持ちがたくさん伝わってきます。

6年生のみなさんは、先週の金曜日、入学式準備ありがとうございました。おかげで、こんなに立派な会場ができあがりしました。最上級生としてよいスタートがきれでしたね。

さて、「あいさつと笑顔いっぱい」の明和西小学校「なんだかわかりますか?明和西小学校で学んできたみんなのお兄さん、お姉さんも大切にしてきたスローガンです。あいさつと笑顔がいっぱいの学校ってどんな学校なんだろう?どうしてそういう学校を目指すのだろう?少し考えてみてください。校長先生はこう思います。あいさつと笑顔がいっぱいな学校ってみんなが幸せな学校だと。あいさつをしたりされたりすると気持ちよくなりますね。楽しいことをしていると自然に笑顔になります。校長先生はみなさんに幸せになってもらいたいと思います。そのためにみなさんに頑張ってもらいたいことが3つあります。

1. **自律** 自分で考えて自分で決めて自分からやってみることで、自分からやると楽しくなります。
2. **挑戦** 最初からあきらめないでとにかくやってみることで、失敗してもよいです。乗り越えていくことで楽しくなります。
3. **感謝** ありがとうの気持ちを持ち、相手を思いやることでみんな幸せになります。「自律・挑戦・感謝」を意識して「あいさつと笑顔いっぱい」の明和西小学校をみんなで作っていきましょう。

<校長自己紹介>

この度の人事異動により、明和西小学校の校長になりました土屋友則と申します。過去教諭として8年間、教頭として2年間、本校でお世話になりました。西小は私の教員人生にとって、とても大切な学校です。そこに校長として戻ってこられて大変嬉しく思います。保護者の皆さまや地域の方々と力を合わせて、笑顔があふれる学校にしていきたいです。どうぞよろしくお願いいたします。



校庭の桜も始業式・入学式待っていたかのように満開でした!



42名の新1年生のきらきらした瞳がとてもすてきでした!

